

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS.—**POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA** — PRECIO: 10 SENTAVOS

Año X || DIARIO E INDEPENDIENTE—Portoviejo, Ecuador Miércoles 25 de Agosto de 1937 || 2.378

Una petición general

Quito, a osto 24.—de Villagómez.—De toda la República están llegando solicitudes dirigidas a la Asamblea Nacional pidiendo la derogatoria de la Ley de Defensa Social y en todas las peticiones la califican de anti-democrática.

Aquí se han designado puestos especiales para la recepción de firmas.

En cambio ha circulado profusamente una hoja suelta pidiendo que no sea derogada dicha Ley manifestando que el ciudadano que cumple con su deberes de ecuatoriano no tiene porque temer a esa Ley.

Un fuerte préstamo

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—La Caja de Seguros de Empleados ha acordado efectuar un fuerte empréstito de 200 mil sueldos a la Junta de Asistencia Pública del Azuay, condicionalmente que esa suma será invertida en mejoras del Hospital de la ciudad de Cuenca.

Una terminante declaración

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—Los diarios publican la noticia de que el Sr. Dr. José María Velasco Ibarra, ha manifestado a sus amigos de esta Capital en cartas llegadas últimamente que no regresará al Ecuador mientras se encuentre en el ejercicio del Poder Ejecutivo el ingeniero don Federico Paéz.

Caja de Pensiones

Quito, agosto 24.—de Estrada.—Se ha presentado ante la Asamblea Constituyente una moción encaminada a obtener que los afiliados a la Caja de Pensiones tengan ante sí un repertorio efectivo, con referencias a las Leyes y Reglamentos de la Caja.

Buena medida

Quil, agosto 24.—de Estrada.—Las Cámaras Agrícolas han fijado en las parroquias rurales y en los lugarezas, visibles los precios de los artículos que se necesitan en la agricultura y de más premio-a necesidad para evitar que se los explote cuando vengan a vender aquí sus efectos.

Otro accidente aviatorio

Quil, agosto 24.—de Estrada.—Un avión de la Panagra se ha desplomado en la Argentina cerca de San Luis, muriendo sus tres tripulantes carbonizados dentro del aparato que hacia el servicio trasandino de Mendoza a Córdoba, creyéndose que el accidente se debe a la falla del motor.

Solicitud a la Asamblea

Quil, Agosto 24 de Estrada.—Los familiares de los desterrados en Chile residentes en esta ciudad han elevado una petición a la Asamblea Nacional encaminada a pedir que se les permita a aquellos el regreso al País en virtud del amplio Decreto de Amnistía dictado por la Constituyente.

Firmar la solicitud las familias del Sr. Coronel don Luis Larrea Alba, de Jánov Alcivar, Sánchez Andrade, Alfredo Vera, José Joaquín Silva y Dr. Rigoberto Ortiz.

Opinión de la Cancillería

Quil, Agosto 24.—de Estrada.—La opinión de nuestra Cancillería nos han manifestado que es favorable al amigo de los destroyers americanos para los países sudamericanos.

Pedicuro Callista Extranjero

ofrece sus servicios profesionales
Hotel Central de 9 a 12 a.m.
de 3 a 6 p.m.

Instituto de Pellezi

a cargo de

Profesora de Manicura y Depilación
de Cejas Hotel Central de 9 a 12 a.m.
y de 3 a 6 p.m.

Gerente de Estancos

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—Se ha nombrado Gerente de los Estancos de la Provincia de León al Sr. Comandante don Enrique Salgado Quirós, que desempeña actualmente el mismo cargo en esa provincia y en reemplazo del señor Salgado se ha designado al Sr. Tomás Suárez, que este de Gerente acaba morir en la Provincia de Lón.

El Comandante Salgado ha contestado que acepta el cargo y que prepara viaje a su nuevo destino.

A tomar posesión

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—A alian para esa comisión el Sr. Alfonso Campoverde Andrade, actual Secretario de la Gobernación de esa provincia.

LOS AGRACIADOS.

Quito, agosto 24.—de Estrada.—P. ro Alcántara Blaza y F. Vargas, genios muy humildes del que han sido los favorables con el primero mayor de veinte mil sueldos en el sorteo de la Lotería ragazzi, el domingo último en esta ciudad,

Sigana si 60. por Decena

O la suma que fuere, mayor o menor, NUNCA le puede hacer falta SEPARAR \$6 [SEIS SUCRES] y depositarlo en su Banco de Ahorros.

EN UN AÑO, reunirá usted MAS de UN PAR DE CIENTOS DE SUCRES, con lo que puede hacer lo que hacen muchos, festejando las mundiales fiestas de NAVIDAD Y AÑO NUEVO.

Eos cientos de sucesos tarán ganando, además, interés en el transcurso del año.

LA PREVISORA

Portoviejo

Van a revisar

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—El Diputado por esa provincia, Dr. Angel R. Hidalgo Zambrano, solicitó a la Constituyente y obtuvo que se solicite al Poder Ejecutivo copias autorizadas de los contratos suscritos por la Justicia Suprema del Sr. Federico Paéz en sus dos años de Gobierno, para que la Asamblea Nacional conozca y estudie todos esos documentos.

En el público existen muchos comentarios sobre este pedido pues se habla que en la expedición de muchos contratos han intervenido algunos jurisconsultos que han hecho su "mota venal" a base de muy crecidos honorarios.

Restablecido

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—Competentemente restablecido de su exilio se encuentra el Dr. Capitán don Pastor Yépez, que ha permanecido algunas días recluido con enfermedad bronquial.

VACUNA.

Quito, agosto 24.—de Estrada.—La Dirección General de Sanidad ha recibido una buena vacuna contra la viruela de Quito.

EL MODUS VIVENDI

Entre los problemas graves y delicados que tiene que tocar la Asamblea Nacional a fin de que fuesen establecidos para otorgarlos a su aprobación constitucional corresponde sin duda el del Modus Vivendi. El reñimiento llevado a cabo por el Gobierno del Ecuador en el ramo tanto diplomático de la Santa Sede. Le hace falta es fundamental, respecto de la ratificación legislativa al tratado solemnemente realizado, en las postremas de su régimen, la Dicta Dura; por lo mismo y en cumplimiento de lo señalado formalidad esencial, debe la Constituyente estudiar aquél Concordato y resolver si es o no convenientemente su aprobación.

Cuando se anuncia, hace varios meses, la noticia de la posibilidad de un entendimiento con el Vaticano, fuimos honrados y sinceros al manifestar nuestra opinión al respecto. Expresemos entonces, como tenemos que ratificarnos ahora, que los arreglos de la política religiosa, si hemos de llamar así a este asunto, suponen en un país la presencia actual de un problema tecnico en dificultades y en resistencias de parte del credo religioso, de las corrientes militantes de los pueblos y sus estilos de vivir. La Iglesia con su actividad en el Estado. Cuándo y en qué medida plantea el conflicto de poderes espirituales y temporales, es admisible el plantamiento de soluciones necesarias. Pero si se ha vivido en paz y si la religión mantiene su independencia de fuerzas respecto de los intereses civiles y políticos, resulta extraño que se provoque repentinamente fórmulas de arreglo de un conflicto q' no existía en la república.

Este fue nuestro parecer honrado respecto al Concordato. Entonces manifestamos que debemos todo el respeto a las creencias populares; que somos tolerantes y que comprendemos la categoría de fuerza espiritual que toda religión y mayormente la católica entraña en el respeto de las sociedades. Dijimos y hemos de repetir siempre que a la religión habrá que considerar en zonas de actividad aparte de aquella q' corresponde a la actividad normal de los ciudadanos deseadores de un Estado. Para demostrar que define cada una sus funciones mixtas y las funciones civiles, cada función corre por su lado sin intervenciones gratuitas de una sobre otras.

Pellizante se había logrado manejar una calma política y una calma religiosa, desde los ya lejanos tiempos de la separación del Estado y la Iglesia, conquista del individualismo liberal en la república. De allí que cañó ex trañeza la novedad de que el Estado convenía en entrar en arreglos con el Vaticano, reconociéndole prerogas

tivas de Estado en el espíritu del Decreto Internacional Político.

Con todo, buena fe q' nos rodea mos ser encapaces, creemos q' para la ciudadanía liberal costarricense, sin dudas de reacción polifaceta y en el caso de ideas, y más aún para todos los sectores q' no apoyan la Iglesia, es muy posible q' en la actualidad la inquietud de los derechos religiosos, ciertos derechos de orden político y civil, han tecoblar heterogeneidad q' de otro modo no se habría en el caso. Es q' que es muy posible también q' ese a la negación inadecuada de las jerarquías eclesiásticas y autoridades acostumbradas, haya mayor sujeción interreligiosa del credo religioso sobre el credo simplemente político, por desgracia, la realidad q' que la vida del país nos muestra en este sentido es muy patente y real, de modo q' las dudas no son autoajustadas el q' que derivan de hechos fehacientes y ejecutados.

La república liberal ha cedido liberal a la Iglesia. Esto o se puede negar jamás. -En su injusticia, los dirigentes de la Iglesia, dentro de las normas q' que existen hoy y fueron establecidas. La concordia q' los hombres costarricenses, en este capital aspecto de su fa, no fue querida de sus genios y q' indicaciones. Q'q' urgencia extrema para q' se vaya a trámites diplomáticos cuando de hecho las cosas marchen perfectamente en el país.

Las razones q' se dedican para justificar este Concordato deben ser seriamente estudiadas por la Asamblea. Nuestra posición es simple y claramente de lealtad para con los principios liberales q' El Díaz siempre mantuvo y defendió con ahínco; por eso hemos dicho lo q' era deber para quienes concurramos con anhelo de independencia entre el Estado y la Iglesia.

DE EL DÍA

Posada Sucre

Frente al parque Municipal
Atención esmerada,
buena comida, sa-
na y abundante.
Portoviejo.

Las Familias Moquistas Para el mundo Elegante

RECORD Y FEMME ELEGANT sencillos figurines indispensables para las damas q' aman estar al día con las últimas novedades de la moda. Terceros pesos ejemplares del mes de agosto. —

BRASADA de Vieña, lana ligthta para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Problemas de plataforma y piquetas de plásticos. Tenemos paños y las verduras a precios convenientes para nuestra distinguida clientela.

Almacén de WO LONG & Co.
PORTOVIEJO,

AVISO

Para todo lo relacionado con el Hotel Laffallet, entiéndase usted con la señora Fanny Cedeño Mendoza.

Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional. Electro osmosis. Rayos violeta. Trabajos de puentes y placas de corales, resovin y más termoplasticos de moda.

Tratamiento dental preventivo en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:
Lunes, martes miércoles y jueves en Portoviejo;
Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdova".

Conferencia Aeronáutica Panamericana

DE JIPIJAPA

Agosto 21 de 1937.

—Los moradores del sitio «La Naranjera» de esta parroquia han visto con desagrado el nombramiento q' ha hecho el Consejo de esa ciudad, en la persona de la señora Gertrudis Mercado Lara, en el cargo de Profesora Municipal del distrito escolar. A este respecto se han dirigido a la Dirección de Educación de esta Provincia. Esta misma Profesora trabajaba en el caserío «La Angostura», q' pertenece a la parroquia.

—Los vecinos del «realino» q' Pitara están dirigiéndose a los Cabildos, a fin de q' ordenen a q' quien corresponda el inmediato retiro de un chalé q' poseen en el terreno santo, los hermanos Jilca, el mismo q' obstruye la vía pública.

—Los moradores de Palín se manifiestan muy contentos con el adentramiento del acaudado Teófilo Polanco, señor Pedro B. Howe, autoridad sin competencias.

—De Nos, insiste ante el Gobernador provincial q' sea nombrado Teófilo Polanco de Palánqas de Jilca, parroquia, al señor General A. Aceves, tal vez q' el titular señor Víctor Castro renunció al cargo temporalmente.

—De Machalilla se avisa q' la Autoridad parroquial, por medios interiores o q' tiene q' regular a un establecimiento del comercio del ex «realino».

KROSLEY

Auto-camioneta “Celeste Violeta”

El carro que usted necesita para sus viajes rápidos a Guayaquil y viceversa.

Comodidad, rapidez y seguridad de un automóvil.

Aceptamos fiestas expresos de cualquier lugar de la Provincia, a precios convenientes.

Capacidad para doce personas.

Itinerario durante la presente semana: para Guayaquil, Lunes, Miércoles y Viernes. — De Guayaquil: Martes Jueves y Sábado.

Informes: Agencia Ortiz, Portoviejo, agosto 24 de 1937

CUERPO DE BOMBEROS

SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA

DIA 25 DE AGOSTO
Complejo Salitrero N° 5 — Pto. o 19.—
Jefe o Ronin, Ayudante Luis Alberto Vélez García; Comandante Alberto García; Asistente Presidente, Antonio García; Oficial de Personal de tropa: Cabos segundos José Enrique Huerta y Justo Dolendo; Raso, Polvito Purfán, Miguel Palma, Néstor Phant goote y Macario Farfán.

Información General

Es efectivo

Ayer tuvimos una conferencia con el señor Comandante don Evaristo Salgado sobre su cambio la provincia de León, con el mismo cargo de Gerente de Estancos y este caballero nos confirmó la noticia enviada por nuestro señor Corresponsal en Quito, expresándose únicamente que su viaje demoraría por lo menos un mes.

Muchas felicitaciones

Parece que el nombramiento del señor Coronel don César Virgilio Vaca ha sido bien aceptado en la provincia, pues está recibiendo muchas felicitaciones con este motivo de todos las poblaciones de Manabí.

Ojalá que el señor Coronel Vaca logre desarrollar en esta provincia un gobierno que efectivamente responda a las necesidades provinciales y a las aspiraciones de los habitantes.

Nombramientos

El señor Fulton Molina M. fue nombrado portero de la Comisaría Nacional segunda de este cantón por Acuerdo Ejecutivo de fecha de ayer en reemplazo del señor José Antonio Holguín que renunció el cargo.

Igualmente fue nombrado por A-

ce de do. núm. 53 el señor F. Diego J. yer Monzón como Alcalde de la Oficina de Investigación es Maubí y Esmeraldas en reemplazo del señor Néstor Polanco que renunció el cargo.

Un malcriado

En la noche del día lunes de la presente semana un joven de esta ciudad fue atado a una prisión por haber intentado incendiarse contra uno de los señores oficiales del Batallón de G. N. «Vargas Torres».

Complida la prisión que fue ordenada por el señor Segundo Jefe Cap. Enrique Morales López se puso en libertad.

Ordenes de pago

A la Gobernación de provincia se ha comunicado que se han expedido las siguientes transferencias de valor:

Por \$ 266,00 para abonar el completo del servicio de luces prestadas por el mes de enero último; \$ 20 00 a Bartolomé B. Navides por reparaciones de los servicios higiénicos de la Dirección de Estudios de este distrito; \$ 150 00 por servicios ocasionales prestados por el señor Francisco Zambrano, en el Colegio «Eloy Alfaro» de Babahoyo de Carrizosa, por el mes de Mayo y 22 días del mes de junio; \$ 93 29 al señor Aurelio R. Murillo por arrendamiento del local que ocupa la Junta de Políticas

de Santa Ana de estos ojos del

presente año; \$ 64 00 a Rosa Elias Ponce por gastos de la oficina de Dajimor por julio y agosto y a Carlos M. Rodríguez Teriente Político suplente de la parroquia de Tiqui por subrogación del 6 al 16 de Octubre de 1936; \$ 817,20 por derechos y gastos judiciales y \$ 70 00 por sueldo del mes de Mayo a Ángel López Castillo, mensajero de la oficina telegráfica de Manabí.

A los Viajeros

Hotel LOS ANGELES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cocinero, buenas servidas y desayunos y exquisita ducha. Está situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 22 de 1937.

TEL. L-ROPIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarros y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón" — Portoviejo.

GRATITUD



EL ESPOSO, HIJOS Y MAS
EUDOS DE LA QUE
FUE SEÑORA

MARGARITA M. DE VELASQUEZ
(Q. E. D. G.)

Fallecida el 13 del actual en el recinto «El Pechito» de la jurisdicción de Riohacha, según decen sin corazon a todas las personas que se dignaron concurrir al sepelio de la extinta, así mismo las que han enviado ofrendas florales para suumba, las que han mandado adorar por este sensible desceso y las que han extorciendo sus atenciones durante su enfermedad, etc.

El Pechito, agosto 24 de 1937

LISTA de las personas que envían ron emblemas florales:

J. Rafael Velásquez, José Simón, José Díazmor, José Rafael y José Justo Vargas, Monseñor Velásquez, Margarita Velásquez, Pionio Velásquez y familia, Manuel R. Velásquez y familia, Delfina Velásquez, Luis María Murillo, Dolores Mercedes Murillo, Miguel bla-

do Santa Ana de estos ojos del presente año; \$ 64 00 a Rosa Elias Ponce por gastos de la oficina de Dajimor por julio y agosto y a Carlos M. Rodríguez Teriente Político suplente de la parroquia de Tiqui por subrogación del 6 al 16 de Octubre de 1936; \$ 817,20 por derechos y gastos judiciales y \$ 70 00 por sueldo del mes de Mayo a Ángel López Castillo, mensajero de la oficina telegráfica de Manabí.

Todavía está vacante

No se ha solicitado todavía el nombramiento de Comisario segundo nacional de este cantón, cargo que se encuentra vacante en virtud de haber sido promovido a otro cargo el que lo ejerció, señor Capitán don Manuel Alejandro Caupol, porque este cargo parece que se está estudiando materialemente para la fecha a concordar.

Hay muchos candidatos para el empleo y siendo tan presentado con recomendación a Quito, pero prima en las oficinas oficiales el criterio de estudiar con censates estas designaciones.

Fue recuperada

Por medio de la Oficina de Inves-
tigaciones el señor Cesar Arguello
ha recuperado una carta valor ce
cientos soles, la misma que fue
perdida en el trayecto de este ci-
udad a Abidjan, Goldorán.

Esta carta fue recogida de ped-
del señor Ricardo Poggio, la que
fue entregada por su señor hecha
para ser entregada a su legítimo
dueño.

Velada

Las Profesoras y alumnas del Co-
legio «24 de Mayo» de esta ciudad
preparan una velada literaria mu-
cha, para el 16 de agosto, el presidente
y su gabinete estarán de fiesta a
proveer de útiles escolares al estable-
cimiento el que hace foto para un
menor a sueldo en la instrucción de
la niñez.

Oportunamente haremos nuestro
comentario sobre esta velada y sus
resultados.

Se opinara a Ud. con \$ 10,00

Con do entregue en esta impre-
nta un lavero con este do lavero ya
que el cual tiene una cara con
porta-llavero esmalte y en el
centro de ésta una letra E.

Se extravió entre esta ciudad y
la de Santa Ana,

tena y familia, María Murillo e hija,
Dionicio Murillo y familia, Soledad M.
de Cedillo, Guimeraldo Murillo y fami-
lia, María Pablo Medina, Curosiño Pa-
lacios y familia, Omero Murillo, Joel
Loor, Carla Moreira y familia, Santos
Mártir, Amorós María, Esperanza María
y Fé María V. Vázquez, P. Ildefonso Cervi-
llos I y familia, Zánchi Guerero y Cervi-
llos, Pedro Cárdenas y señora, Pastor Mo-
rales L. y señora, Miguel Angel Moreira
Z., Felisa Vásquez e hijas, Alberto
Cedillo M. y hermanas, Plutarco Gu-
erero y flora, Miguel Guerero y fami-
lia, Carlos Ubillas y familia, Epifanio
Muñoz y familia, Bouygues Dalgaard y
familia, Mariana Vélez de Garza, Rosa
Elena Holguín y hijas, Mercedes Muri-
lo, Rosa Eva Cerdas y hermanas, Al-
fredo García V., Cruz Alvaro y señora,
Fray Siglo Z. Morano R., Cruz M. Ro-
dríguez, Pedro Ceballos, Arturo Córdo-
va, Ramón A. Muñoz, Simón Palma,
Digna R. Cáceres, Pedro Cobrera y
señora, Carmelo M. Gómez, Rosa María,
Ana y María Angélica Cobrera y Modesto
Zamora e hijos.

Rodolfo Vallejo

Eureka—AGENCIAS
Plaza de Armas Junto a La
Provincia.

Drl Inglés, color blanco,
y crema, Bramante para sa-
banas Ix-80—Tul blanco
dos miet, ancho-Burato blan-
co, Georget negro.
Julio B. Jalón - Guayaquil
casilla 251.

La cuestión de los Ramírez

Nos han informado que bajo el
pretexto de los Ramírez se ca-
yendo algunos incautantes
pretender desarrollar sus malos in-
tintos y anno nos han citad
en que a petición de preceptor o
capturar a los Ramírez se han
dejado algunos desmanes.

Sería grave ante que el señor Ca-
marante don Pedro A. Rivadene-
ira, Jefe de la Oficina División de
Policias, estudiemediatamente esta
cuestión que la llevamos a su cono-
cimiento en su debida oportunidad.

Separe el Decimo Real

Si se acostumbra a separar de su sueldo EL DE CIMO REAL DE CADA SUCKE y lo guarda en nuestra SECCION AHORROS, no le será angustioso cuando lleguen a su casa enfermedades, compromisos sociales o un baratillo de comerciante donde puede obtener mercaderías a más bajo precio.

LA PREVISORA Portoviejo

Llega un periodista

Quito, agosto 24.—de Villagómez.—Es objeto de mercurios aiciones de su autoridad el Sr. don Manuel Estuardo Carillo, Director del rotativo "El Telegrafo" de Guayaquil, que ha llegado últimamente de su otro principal puerto.

El Circuito de la Prensa, prepara una sesión especial en su honor.

AVISO

Se vende un solar situado en la calle "Morales" de esta ciudad que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo para precios y más pormenores entenderse en esta ciudad con la suscrita.

Portoviejo, Julio 17 de 1837

ANGELA INES BALDA.

NO HAN RENUNCIADO

Guayaquil, agosto 24. de Estrada Es falso que hoyan renunciado en masas los miembros del Consejo del cónsul Málaga o han renunciado solamente el Sr. Presidente don Rafael Váquez Málaga.

Casa de Juego

Establishida en los bajos de su casa, entre las calles "Olmedo" y "Pedro Gual" con el peaje respectivo.

Los clientes encontrarán dados en legalidad, la popular quinua y otros jugos permitidos por la ley.

Cuentan con empleados escrupulosos en el desempeño de su cargo.

Portoviejo, julio 20 de 1837.

El Representante
MARIANO GUILLEM

Director de Estudios

Quito, agosto 24.—de Villagómez. Con provecho de esa Provincia ha llegado el señor Dr. Alejandro Dávila G., Director de Estudios de esa Provincia. Hasta muy bien acogido en las esferas oficiales y ha sostenido largas conferencias con el Sr. Ministro de Educación. Le trae con él estímidamente las mejoras de las escuelas de esa ciudad. ¡Jijica y Chone, según nos manifestó en una charla que nos tuvimos con este caballero en la tarde de ayer.

Peces

José María Palacio G.

Cirujano Dentista

Otrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, frente a la Iglesia Matriz.

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Agenzia Ortiz

Se vende una llanta Firestone, 32 por 7.
Precio equivalente
Portoviejo

Dr. Eliseo Fernández de Cordero

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos Caja de Pensiones, Banco Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: escuadrilla Carrera Guayaquil No 80 Quito.

Reparaciones garantizadas en máquinas de escribir, de coser, vitolas, armas de fuego, etc. hace el taller de F. A. Barragán

Dr. E. E. Cordero Arango

Abogado

Cáscilla 72 — QUITO
Atiende asuntos Judiciales en la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contraloría General, Caja de Pensiones, etc.

Cueros de ardilla

Se compra en la Oficina de Comercio de la Ciudad de Quito, cueros del muskdeer que entra en mercancía.

Agosto 24 de 1837.

AVISO

Se necesita carpinteros para la construcción de un chalet en la calle 10 de Agosto de esta ciudad, de 10 varas de frente, y 7 varas de fondo. Para otros formes como enciendense en esta ciudad con el encargo en su caso habitación, si nuda en la misma calle.

Portoviejo, agosto 18 de 1837
RODOLFO PAZ

DE COLON

Agosto 24 de 1837
ALFREDO Y JESTE — Se
dan en alquiler casas, se apoyado por los señores Alfonso Gómez y Joaquín Cedeno V. — mil pesos jíbaros, — concesión de cuatro y cuartos, contado en esta obra de madera, ampliamente, — Precio 12 y de un peso jíbaro al año que se paga en comunicaciones con el lado opuesto del río, en florido especialmente. Murió el Dr. Cevallos y quedó todo para las calendas gregorianas.

Ya se ha edificado alrededor de su casa, volverán los toros electorales y, entonces, los inquilinos serán en una a otra hasta de Otoceyres, vendrán a ofrecerlos cuando se les venga al meollo, para ganar más otros votos por el triunfo, pero tropiezan con que los colonos tambien tienen suficiente electricidad para votar por los candidatos blancos y progresistas, — que no son los que se adueñan.

TAQUILLO — tenemos que el señor Teniente Pachón, se dirige al L. — Oficio cumpliendo su misión, para el Poder Ejecutivo de esta población, que necesita reconstrucción de su cerca, ya que las madrasas y el trabajo no era cargo de las casas vecinas, y no obstante haber transcurrido algunos días de la petición, hasta ahora se continúa tacaña.

CASA MUNICIPAL.—Necesita este edificio urgentes reparaciones en el piso, puertas y cubierta y es fuerza que el Municipio venga a darle una visita y el cumplimiento de las demandas. Ademas se creemos que estos ciudadanos quedarán dolidos que desde que se creó esta ciudad a ser propiedad municipal, han perjudicado los intereses arrendados, poniéndole al triste recoger las aguas sin sacarse las los vertederos. Si en cosa de questa Casa Municipal, no tendríamos otra que nos dé nuestro Concejo, dada la indiferencia y aviso en que les tie y conocido, como es el desaballo de batalla en que mostró Quito en those fechas.

CORRESPONSAL

DISCOS

«Columbi» y «Victor». Llegan el famoso Salón «Alre Libre». Música nacional, pasillos, valses, pasodobles y otras piezas de corte moderna.

Oiga Ud. bu naco tísicos.

Niños

Las lombrices consumen nuestro organismo. Tomad PARAXI TOLINA NEL

Dulce y agradable para los parásitos que mueren todos. Por mayor y menor: Droguería 18 de Octubre, del doctor N. E. LEDESMA.

SOCIAL

DECESOS:

Ayer se dio sepultura a los restos mortales de la señora Anna Bertha de Anton, esposa del cumplido obreiro don Francisco Anton.

ENFERMIOS:

Completamente restaurado de su enfermedad se encuentra el Sr. don Mario Loor Velázquez, caballero de nuestra buena sociedad.

La señora Emma Campozano Montaña se encuentra bastante mejor de su enfermedad, pero antes hubo necesidad de una junta médica, porque se sentía terriblemente temblorosa.

En Almendral se encuentra indisposada en su salud el señor don Mauro A. Guillén Vélez, del alto comercio de ese no lejano.

Algo indica que de su salud se encuentra en esta ciudad el Sr. Comandante don Enrique A. Rivadeneyra, Jefe titular de la Octava División de Policia.

ONOMASTICO:

Hoy se celebra su día onomástico los señores Luis Augusto Mendoza Morón, Luis J. Gómez A., Luis Abdón y Andrés R., Luis B. Jallí y don Luis Felipe Acosta.

En Quito, celebra también su día onomástico la señora María Luisa Cevallos de Villegas.

VIAJEROS:

A Manabí se Herminia Castro, Dr. J. J. Quiroga, señores Carlos A. Acevedo A. y don Arturo Zavarce, De Cuomo, don Carlos Alfredo Cevallos.

De Babahoyo Caráquez, señores Jorge Avilés Tobar y don Carlos María Castro, Almeida, don Luis E. Morello, De Celis, señor Capitán don Quirino Pérez.

De Junín, don Maximino Mora.

A Guayaquil, siguieron don Quiroga Chávez y Carmen Modesta Párradas.

Un repuesto legítimo para su reloj encontrará U. U. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Barragán, Portoviejo.

Salón Oriental

Vende vinos chilenos a dos sures la botella sin envases y vinagre a un sucre treinta centavos la botella también sin envase.

Portoviejo,

Dr. Honorio D. Cedeño V.

Abogado
Estudio: frente al Parque Central, Portoviejo

Juan Isaac Lovato V.

ABOGADO

ofrece sus servicios profesionales en Quito calle Guayaquil No. 80, teléfono 21-23.